

Placetas

Creado: Sábado, 19 Diciembre 2020 18:09

Escrito por EPP

Visto: 2407



Caracterización de Placetas

Es un municipio cubano, conocido como "La Villa de los Laureles" por la presencia de numerosas plantaciones de árboles de laurel en diferentes puntos de la ciudad. Encierra maravillosas historias en cada una de sus calles y edificaciones que la convierten en una ciudad especial y de disfrute para sus pobladores y visitantes. Cuenta con excelentes e inmejorables parques y paseos para la ciudadanía, llegando a ser un importante centro de ferrocarriles y está al pie de la Carretera Central. Se registra en esta ciudad el nacimiento del río Zaza, cuya cuenca recorre toda la extensión territorial, convirtiéndose en un área de prioridad en materia de conservación, preservación y educación ambiental.

Ubicación

Su extensión superficial es de 656,47 kilómetros cuadrados, limita al norte con Santa Clara y Camajuaní; al sur con la Provincia Sancti Spíritus; al este con Remedios; y al oeste con el municipio de Manicaragua. Su relieve está caracterizado por una llanura denudativa con alturas diseccionadas, la mayor altura sobre el nivel medio del mar es la Loma la Vigía con 266,5 metros. Prevalen los suelos pardos con carbonatos y sin carbonatos y fersialíticos rojos, parduscos ferromagnesiales.

Placetas

Creado: Sábado, 19 Diciembre 2020 18:09

Escrito por EPP

Visto: 2407

Tradiciones

Festejos del 24 de diciembre de 1899: El 24 de diciembre de 1894, se efectuaron por primera vez las Parrandas Placeteñas con la competencia entre el Barrio Fortún (Norte) y el Barrio Zaza (Sur). Son fiestas de gran arraigo popular, cuyos antecedentes datan de Remedios.

Eran organizadas por los barrios) que recogían dinero en el pueblo, sobre todo entre los comerciantes y con él sufragaban la construcción de carrozas y fuegos artificiales para cada barrio. Estos trabajos eran construidos por los vecinos en su respectivo barrio. La salida del barrio estaba precedida por su Changüí lleno de colorido, con las banderas y los cantos que los identificaban, apoyados por todos los vecinos. Las parrandas se celebraban los 24 de diciembre y posteriormente los 25 de febrero.

Los bailes de Carnaval de Placetas se celebraron en las sociedades de recreo los fines de semana y no tuvieron fecha fija. Se realizaban de forma variada en los meses de febrero, marzo y abril. En ellos era costumbre estas fiestas.

El 20 de mayo celebraban Bailes de las flores en las sociedades, sobre todo en el Liceo. Era tradicional la celebración de actividades en conmemoración de efemérides como el 7 de diciembre y el 10 de octubre.

La peregrinación hacia el cementerio el día 7 de diciembre en homenaje a los caídos en la guerra, constituía una costumbre popular. Estas peregrinaciones las organizaba el Centro de Veteranos del municipio Placetas.